



Ranka Radovanović

Serbien/Serbia

"Die Szene selbst erscheint recht gewöhnlich, wie etwas von Geburt an Bekanntes, das schon immer da war. Ein Bild des Himmels und der Erde, vertraut und weit verbreitet in der Kunst. Doch der besondere Winkel erhebt es. Hier erscheinen Himmel und Erde nicht in ihrer bekannten Art und Weise, sondern als eine neue Art von Himmel, in dem ich mich selbst befinde, während die Erde weit unter mir liegt. So wird der Himmel zu unserem Element und Bewegungsraum, vertraut und geliebt, während die Erde diejenige ist, die fern, geheimnisvoll und unbekannt wirkt."

*1977 in S. Palanka, Serbien. Abschluss in Malerei 2003 und Aufbaustudium 2007, Universität der Künste in Belgrad. Auszeichnungen: 2. Preis der Spring Annale Čačak 2014; besondere Anerkennung der Jury der XI. Internationalen Biennale für Miniaturkunst in G. Milanovac 2012; Preisträgerin M.-Janjusevic-Fond der Fakultät der Bildenden Künste Belgrad 2003; Preis der Fakultät der bildenden Künste "Cuca Sokic", Belgrad 2002. Lebt und arbeitet in Belgrad.

Ранка Радовановић

"The scene itself is somewhat generic, a scene that we've known since birth – an image of the Sky and Earth, familiar and widely used in art but the unusual presentation makes it stand out. We'll find ourselves in a new kind of Sky while the Earth lies far beneath us. Suddenly, the Sky becomes our element, our playground, familiar and dear, while Earth is the one which is far away, mysterious and unknown."

*1977, S.Palanka, Serbia. Graduated from the University of Arts, Belgrade, in painting (2003) and postgraduate studies (2007). Awards: 2014, the second prize at Spring Annals, Čačak, Serbia; 2012, Special Recognition of the Jury, XI International Biennial of Miniature Art in G.Milanovac, Serbia; 2003, Faculty of Fine Arts award from the M.Janjusevic fund, Belgrade; 2002, Faculty of Fine Arts award Cuca Sokic, Belgrade. Ranks lives and works in Belgrade.

www.rankaradovanovic.com



Do Not Walk Outside This Area, 2007, Öl auf Leinwand, 5-teilig, 220 x 800 cm (Detail)

Do Not Walk Outside This Area, 2007, oil on canvas, 5 parts, 220 x 800 cm (detail)